

おくるみ講習会 アンケート結果

おくるみ講習会のご感想をお聞かせください



- ・おくるみを使ったことがなかったので、教わることができ良かったです。
兵児帯の使い方なども聞くことができたので、大変勉強になりました。
- ・赤ちゃんの身体のしくみ、発達の特徴などを改めて聞くことができて、勉強になりました。
自分が0歳さんを育てているときに聞きたかったと思いました。
- ・何となく... のおくるみが、なぜおくるみが必要か理由と共にわかって知識となりました。
時代と共にたくさんの抱っこ日もあるんだなと思い、もう一度勉強しようと思いました。
- ・預かっている子どもがすごくよく泣くので、おくるみを試してみそうと思います。
その子にピッタリはある事は色々あるのだなと思いました。勉強になりました。
- ・おくるみをすること自体をせずに子どもを育ててしまったため、やり方がわからず、
また、月齢の小さな赤ちゃんの抱っこが毎回うまくいかず泣きをひどくしてしまい、他の
保育者にお願いすることも多々あったため、今回の講習会で知ることができ、また実践す
ることもできただため、次回からもう少しだめらうことはせず、試してみたいと思った。
- ・抱っここのやり方やスリングの使い方など自分が知らなかつたことについて学べました。
個有受容覚について、今中学生の対応をしていて距離感の難しい生徒がいます（多い）。
生育歴をたどると乳児のころにたどりつくのでは？と勉強になりました。赤ちゃんも泣き
ながら学んでいるという言葉に励されました。
- ・とても勉強になりました！道具をもっていてもうまく使えていないものも多く、もったい
ない状態だったのでこの機会に活用していけたらと思いました。とてもわかりやすかったです。
- ・託児で泣きづづけるお子さんを抱っこすることが多いのですが、毎回歩いたり揺らしたり
そのお子さんが落ち着く方法を試行錯誤をしながらやってきました。講師もその子が安心
する方法を探し見つけると言っていましたので試行錯誤をしながら良いのだと安心し
ました。まんまる抱っこを心がけていきたいです。

